

Ayuda a proteger dispositivos inalámbricos y su data, bloqueando activamente el acceso a páginas web comprometidas, aplicaciones y contenido malicioso.



No es suficiente pensar que puedes manejar y mantener segura la data contenida en tus servidores y servicios de nubes. ¿Has tomado medidas para asegurar la data contenida en tus dispositivos inalámbricos?

Liberty Business Mobility Controls es una solución basada en una nube privada de APN (Access Point Name) que se puede desplegar fácilmente y funciona en cualquier dispositivo con tarjeta SIM (teléfonos inteligentes, laptops, tabletas, MiFi, USB 'dongles', entre otros). Esta solución protege continuamente a los usuarios al filtrar contenido malicioso y otras amenazas en línea desde su origen. La capacidad de prevención de amenazas de Liberty Business Mobility Controls está respaldada por un mecanismo de categorización en tiempo real y se actualiza constantemente basado en un análisis frecuente de la actividad en la web y otras fuentes de inteligencia

contra amenazas. Además, esta solución proporciona una visibilidad completa del estado del dispositivo y ofrece poderosas capacidades de remediación para los negocios a través de su portal basado en la nube.

Algunos beneficios de Liberty Business Mobility Controls:

- \$0 costos de configuración
- · No requiere invertir en 'software' o 'hardware'
- Incluye servicios de apoyo
- · Sin contrato
- Flexibilidad de aumento proporcional en número de usuarios (p. ej. empleados nuevos) o cancelar el servicio si hay menos personal.



Control

Crea una experiencia de negocio personalizada con filtro de contenido y data, monitoreando el uso para aumentar la eficiencia móvil

Cumplimiento

Asegura la ejecución de las políticas de data móvil para políticas corporativas internas y asiste en la capacidad de cumplimiento con regulaciones externas de la industria (p. ej. GDPR, HIPAA, SOX).

Fácil de desplegar

Trabaja con diversos dispositivos y sistemas operativos, fácil y rápido de desplegar, listo para integrarse con todas las soluciones de UEM (Gestión Unificada de Administración de Dispositivos) (p. ej. IBM MaaS360, VMware AirWatch), y evoluciona con tu negocio.



Productividad

Evita una pérdida en productividad aprovechando la más alta calidad de servicio de red. Reduce la distracción de las

Seguridad

Capa de red basada en el refuerzo de la política de seguridad para todos los dispositivos basados en SIM a través del celular y Wi-Fi. Inteligencia avanzada contra amenazas con defensa de "Día Cero" de amenazas de contenido malicioso.

Ideas Procesables

Visibilidad de todo el tráfico de data móvil basada en la capa de la red, para alertar de amenazas no paralelas y en información analítica y puntos a considerar.

Protección de la capa de red

Liberty Business Mobility Controls aprovecha controles únicos basados en capas de la red, para ofrecer a los negocios un poderoso conjunto de funciones que complementan soluciones de EMM y MDM. Las funciones de monitoreo avanzado de la red aseguran que el acceso a la data es controlado y las políticas corporativas de uso son reforzadas justo dentro del SIM. El SIM es a prueba de manipulaciones. Es decir, aún si un empleado pasa la tarjeta SIM a otro dispositivo, las políticas no pueden ser violentadas.

Liberty Business Mobility Controls ofrece un rango de funciones de seguridad adicionales, como el asignar direcciones de IP estáticas privadas a dispositivos individuales. Esto permite a los negocios aislar dispositivos comprometidos y restringir la conectividad hacia y desde esos dispositivos en la red. También ofrece Zero Day Protection (Protección de Día Cero) con el bloqueo de dominios no confiables y tráfico no categorizado.



libertybusinesspr.com



(in f) @Libertybusiness